

wohnrevue

SCHWEIZER LEBENSSTIL.
WOHNEN. DESIGN.



CHF 14



Lichte Momente

FEBRUAR 2025.



Gewiss kein Lampensockel der statischen Art: Gino Sarfatti schuf mit seiner Tischleuchte «Model 600» eine dynamische Basis, bei der ein Glattleder ummantelter Sockel aus Bleischrotkugeln diverse Lichtpositionen erlaubt – hier als Neuauflage gezeigt.

Ausgeflippt!

WORT
PAULA MÜHLENA

BILD
ZVG

Fröhliche, eigenständig wirkende Leuchtkörper: ein Entwurf des wohl bekanntesten italienischen Lampendesigners, Gino Sarfatti. Über 600 Leuchten gestaltete er in seiner Karriere, darunter das «Model 600» für sein Unternehmen Arteluce, das später von Flos übernommen wurde. Der Gestalter entwarf die Leuchte 1966 – im selben Jahr, in dem Bottega Veneta in Vicenza gegründet wurde und mit besonderen Ledertaschen Bekanntheit erlangte. Dieser historische Zufall und die thematische Überschneidung führten nun zu einer Kollaboration alla maniera italiana: Flos und Bottega Veneta präsentieren eine Special Edition des «Model 600» – eine Hommage an Sarfattis Innovationsgeist. Bravo!

FLOS.COM, BOTTEGAVENETA.COM